

Chers parents,

Après une période estivale teintée d'olympisme, j'espère que la rentrée s'est bien déroulée pour chacun.

Au collège, l'équipe pédagogique est au complet pour démarrer cette nouvelle année scolaire et nous avons la chance d'avoir ouvert une 23^{ème} classe. En conséquence, la gestion de l'utilisation des salles de classe s'est complexifiée et nous avons dû fermer le foyer cette année. Toutefois, les élèves pourront toujours pratiquer différentes activités sur la cour le temps du midi voire dans certaines salles.

Cette problématique d'espaces a lancé l'OGEC dans une réflexion d'extension, tant de la salle de restauration que de la création de deux salles de classe supplémentaires. Nous vous tiendrons bien sûr informés de l'évolution de ce projet.

Comme vous le savez, la dimension internationale est un atout du groupe scolaire et dans la poursuite de celle-ci nous avons le plaisir d'accueillir Max et Abby, deux jeunes américains comme assistants. Ce duo sera aussi complété par Banpreet, un jeune indien dont l'arrivée se fera en octobre prochain. Je suis sûr que les échanges seront fructueux pour nos élèves.

J'aurais, je l'espère, le plaisir de vous retrouver lors des réunions d'informations mais d'ici là je formule le souhait que nos élèves reprennent avec enthousiasme le chemin de l'école pour grandir ensemble et s'épanouir dans l'acquisition des apprentissages.

La réunion de rentrée des 6^{ème} relative au séjour d'intégration à Quiberon a eu lieu hier soir 9 septembre et les prochaines réunions de rentrée par niveau sont fixées aux dates et horaires suivants :

- 5^{ème} : **mardi 17 septembre** à 18h30
- 4^{ème} : **jeudi 19 septembre** à 18h30
- 3^{ème} : **jeudi 26 septembre** à 18h30

Retenez aussi la date de l'assemblée générale de l'Apel qui aura lieu le **mardi 24 octobre à 19h**.

De nombreuses activités, projets se vivent au sein de notre collège. Je vous invite à retrouver bon nombre d'informations sur la vie de l'établissement et notamment les actualités sur notre site internet à l'adresse suivante : <https://www.lasalle-stjoseph-argentre.org>

Au crépuscule de cet été Olympique riche en émotions et en énergies positives, je souhaite que les élèves s'inspirent de l'élan des *révolutionnaires paralympiques* chers à Tony Estanguet en continuant *d'essayer, d'échouer et de se relever*. Leur réussite passera aussi par la qualité du vivre ensemble que chacun doit s'efforcer de bonifier. « *Vivre la Fraternité c'est s'accueillir les uns les autres en se reconnaissant égaux dans la diversité* » nous dit le Pape François, voilà une belle autre source d'inspiration.

Soyez assurés, chers parents, de mon dévouement.

Le Chef d'établissement,



Bruno Sourice